暦の上では春にあたる2月ですが、まだまだ寒さが厳しい日が続いています。6年生の子供たちは寒さに負けず、元気いっぱいに生活しています。

早いもので、卒業式までの授業日は残り3 | 日(2 月 | 日現在)となりました。子供たちの会話では、中学校で楽しみなことや頑張りたいこと、不安に思っていることなどが話題になっているようです。

2月に入ると、いよいよ6年生は卒業に向けてのいろいろな準備が始まります。卒業への期待を胸に、充実した毎日が過ごせるように子供たちを支援していきたいと思います。また、薬師寺小学校の閉校に向けて、感謝の気持ちを多くの場面で伝えられたらと思います。今後とも変わらぬ御支援、御協力をよろしくお願いいたします。



| 週 | 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|---|----|---------------------------------|-----------------|--------------|---|--|----|
| А | | | I | 2 特日課 14 時下校 | 3 | 4 | 5 |
| В | 6 | 7 | 8 | 9 ゆ:代表委員会 | ▼ 「 O 「 S を S を S を S を S を S を S を S を S を S | 建国記念の日 | 12 |
| | 13 | 4 | I5 下野新聞の日 | I 6 | I 7 | 18 | 19 |
| A | | 学年末5時間授業 ■ 家庭学習強化 週間 (~ 7日) ■ | | | | | |
| В | 20 | 2 | 22 業間日課 6年生を送る会 | 23 天皇誕生日 | 2 4 出前授業 卒業記念 親子レク | 25 業間日課 業間:通学班編制確認 スクールカウンセラー 小高先生来校日 | 26 |
| А | 27 | 清掃強調週間 ■ | 3/1 | 2 | 3 | 4 | |

2月の学習予定

国語:思い出を言葉に 今、私は、ぼくは

社会:長く続いた戦争と人々のくらし 新しい日本、平和な日本へ

算数:算数の学習をしあげよう

理科:発電と電気の利用

音楽:日本や世界の音楽に親しもう

図工:12さいの力で

家庭:持続可能な社会を生きる

体育:保健「病気の予防」 タグラグビー





■授業参観につ

2月2日(水)に授業参観・学年懇談会、2月19日(土)にPTA親子クリーン活動を予 定していましたが中止となりました。2月2日(水)の日課については、変更しませんので 2月の下校時刻通り14時下校になります。2月24日(木)の卒業記念親子レクは、予定通 り実施予定です。感染予防対策に気を付けながら実施できたらと思います。

■新通学班下校指導について■

2月25日(金)業間に来年度の通学班の確認を行い、3月2日(水)通学路点検時 の下校から、来年度の通学班で歩きます。新班長、副班長で初めての一斉下校となりますの で、当日はできる限り徒歩で帰宅できるよう御協力よろしくお願いします。(来年度スクールバス を利用する地区の登校班は、今年度の班で引き続き登下校を行います。) ※6年生は班の後ろに並び、班員を見守りながら登下校します。

■体調管理について■

学校では、新型コロナウィルス感染症予防のための手洗いや消毒、マスク着用について、継続指導 しています。登下校中にもマスクを着用するよう指導しています。引き続き、御家庭での声かけ等を よろしくお願いします。また、毎朝の検温、健康観察の上、LEBER へ入力を土日を含めて毎日お願 いします。

■家庭でのタブレット使用について■

家庭でのタブレットを用いた学習では、保護者の皆様にもご協力いただき、ありがとうございます。 今後もタブレットの持ち帰り学習を予定しています。子供たちには、学校で使用する際にも指導してい ますが、支給されているタブレットは学習用です。学習に関係のない検索や撮影等の使用がないかご確 認をお願いします。



道徳コ-

あっという間に | 月が終わり、卒業まで残り3|日になりました、教室には「卒 業までのカウントダウンカレンダー」を掲示し始めました。そして、今月末には6年 生を送る会も予定されています。遠い先のことだと思っていた「卒業」が、どんどん 間近に迫ってきて、なんとなく気持ちが落ち着かない時期です。今やるべきことにし っかり取り組むことで、卒業までの日々を落ち着いて過ごしていけるよう、見守って いきたいと思います。